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20 мая 2017 года, в 6:00 вечера (по местному времени), 
в Израиле, в зале «Кибуц Шефаим Холл» отеля «Кибуц», 
начался музыкальный фестиваль «Crystal Music» 2017 
года, организованный ассоциацией «Кристалл Форум». 
Мероприятие успешно прошло с участием примерно 900 
человек. Кроме многих мессианских евреев, живущих 
во всех уголках Израиля, на фестиваль приехали гости 
из Кореи, России, Украины, с Филиппин, из Африки и 
Латвии. 
Приветственным посланием фестиваль открыл пастор 

Даниэль Матиаш. Группы прославления церкви «Царь 
славы» из города Хайфы, Центральной церкви «Манмин» 
– из Сеула, церкви «Дух жизни» – из Назарета, группа 
«R-voice» из Украины и хор из Африки воспели хвалу 
Господу (фото 1 – 5). Песни во славу Господа также 
исполнили солисты из Израиля. 

❖
Лидер  прославления  и  вице -президент  Комитета 

исполнительских искусств Роза Хан вместе с танцевальной 
группой «Слава» выступили на открытии и закрытии 
фестиваля с программой, которая длится порядка 30 
минут, и их выступление вызвало восторженные отзывы. 
Танцевальная группа «Слава» исполнила традиционный 
корейский танец с веером, а также сопровождала своим 
выступлением исполнение песен, традиционных для 
Израиля. Лидер прославления Роза Хан пела песни на 
иврите и русском и вела собравшихся в поклонении. Ее 
выступление ободрило и обновило сердца. Она исполнила 
песню прославления «Замок пастыря-1» в стиле госпел на 
русском языке вместе с пастором Дмитрием Петровски – 
знаменитым в Израиле певцом, что добавило еще больше 
эмоций зрителям (фото 6). 
В своем приветственном послании старейшина Джонни 

Ким, директор GCN, передал любовь старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли, сказав, что д-р Ли всегда молится об 
Израиле. 
Кроме того, многие люди смогли присоединиться к этому 

служению через прямую трансляцию фестиваля, а также 
увидеть его в записи на каналах «ТБН-Россия», CNL TV, 
«ТБН-Балтия», CMTN, на Invictory, YouTube и Facebook. 
За прямой трансляцией могли наблюдать зрители России, 
Казахстана, Молдовы, Великобритании, Швейцарии, 
Украины, Эстонии и Латвии. Они посылали письма, делясь 
свидетельствами о том, какое благословение они получили 
через это событие (фото 7 – 9).

❖
Организатором этого мероприятия стала ассоциация 

израильских пасторов «Кристалл Форум». Они получили 
духовное ободрение во время Израильского служения д-ра 
Джей Рока Ли, когда он в течение трех лет, начиная с 2007 
года, посещал все регионы Израиля. Пасторы добровольно 
организовали ассоциацию и проводят пасторские семинары 
и служения исцеления по молитве с платком (Деяния, 19:11-
12), молодежные лагеря и семинары для супружеских пар. 
Этот фестиваль был восьмым по счету; все эти события 

укрепили статус мессианских евреев и привели их к 
единению (фото 10 – 11).
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Фестиваль «Crystal Music» 2017 года
Прямая трансляция на весь 
мир велась через спутник

Выступление «Манмин» вызвало восторженные отзывы 



Во 2-й главе Книги Бытия говорится о том, 
что Бог, создав человека из праха земного, 
вдунул в лицо его дыхание жизни, и стал 
человек душою живою. И Бог насадил сад в 
Эдеме и поместил туда человека, и позволил 
ему владычествовать над всем. 
Посреди Эдемского сада Бог произрастил 

дерево познания добра и зла. Почему же Бог 
Любви поместил дерево познания добра и зла 
посреди этого сада? 

1. Божье  провидение  возделывания 
человечества ради обретения истинных 
детей    
На третий день творения Бог собрал воды, 

которые покрывали землю, в одно место и 
назвал их «морями»; Он повелел явиться суше 
и назвал ее «землею». По слову Своему Он 
также сотворил зелень, траву, сеющую семя по 
своему роду, деревья, приносящие плоды по 
роду своему. В то же время в Эдемском саду 
появились и разного рода растения (Бытие, 1:9-
13). 
На шестой день творения Бог создал человека 

и вдохнул дыхание жизни в его лицо, и он стал 
душою живою. Бог поместил его в Эдемский 
сад. В этом саду Бог произрастил из земли 
деревья, и плоды каждого из них были приятны 
для взора и полезны для употребления в пищу. 
Посреди сада было также и дерево познания 
добра и зла (Бытие, 2:9). 
Фрукты в Эдемском саду намного вкуснее, 

ароматнее и привлекательнее на вид, чем те, что 
произрастают на нашей земле. Адам, первый 
человек, сотворенный как живая душа, мог 
есть все фрукты со всех деревьев, посаженных 
в Эдемском саду, за исключением одного. Этим 
исключением было дерево познания добра 
и зла, которое находилось посреди сада. И 
Бог строго-настрого предупредил его не есть 
плодов с этого дерева: «И заповедал Господь 
Бог человеку, говоря: от всякого дерева в саду 
ты будешь есть, а от дерева познания добра и 
зла, не ешь от него, ибо в день, в который ты 
вкусишь от него, смертью умрешь» (Бытие, 2:16-
17). 
Но спустя много времени Адам забыл то, что 

говорил ему Бог, и в итоге он все-таки съел 
плод с этого дерева. В результате он был изгнан 
из Эдемского сада (Бытие, 3). Бог поставил 
херувимов на востоке у Эдемского сада, чтобы 
никто не мог войти в него. Некоторые люди 
могут задаться вопросом: зачем Бог насадил 
дерево познания добра и зла в Эдемском саду, 
допустив тем самым, чтобы Адам совершил 
грех? Просто они не знают о величайшей 
любви Бога и Его провидении возделывания 
человечества. 
Неужели вы действительно думаете, что 

Бог  мог  посадить  дерево  познания  добра 
и зла с целью побудить Адама совершить 
грех? Некоторые, заблуждаясь, говорят, что 
Бог испытывал Адама, поместив это дерево 
познания добра и зла в Эдемский сад. Давайте 
же исследуем причину, по которой Бог, взрастив 
дерево познания добра и зла посреди Эдемского 
сада, запретил Адаму есть плоды с этого дерева. 
Перед тем как вкусить плод с дерева познания 

добра и зла , Адам, будучи чадом Божьим, 
был наделен властью и благословениями , 
жил в Эдемском саду, окруженный красотой, 
покоем и изобилием. Однако он не чувствовал 
истинного счастья, потому что он не познал 
противоположного чувства и не понимал, что 
все – относительно. Так как в Эдемском саду не 
было болезней, несчастных случаев и смерти, 
он никогда не чувствовал боли, печали и грусти. 
Для того чтобы понять истинную ценность 

чего-либо, вы должны прежде познать и нечто 
противоположное этому. Если человек когда-
то голодал, то он прекрасно знает ценность 
пищи. Если вы не пережили нищеты, то вы не 
будете испытывать благодарность за достаток, 
который имеете. Если вам незнакомо чувство 
ненависти к другому, то вы не сможете оценить 
значимость любви. Очень важно прочувствовать 
относительность всего в этом мире. 
После того как Адам вкусил запретный плод 

и был изгнан на землю, земля была проклята. 
Только со скорбью он мог питаться от нее во все 
дни своей жизни (Бытие, 3:17). Он страдал от 
холода, жары, голода, усталости и боли, живя на 
земле. Он чувствовал беспокойство и тревогу, 
потому что его общение с Богом было прервано. 
Ему пришлось пережить несчастье, когда один 
из его сыновей убил другого его сына (Бытие, 4). 
Теперь  Адам ,  наконец ,  осознал ,  какой 

счастливой была его жизнь в Эдемском саду. 
Только пережив несчастье, он стал испытывать 
и искреннее чувство благодарности. Из-за 
дерева познания добра и зла и того, что сделал 
Адам, все его потомки, то есть все человечество, 
должны  были  пройти  процесс  познания 
относительности и истины на этой земле. 
Иными словами, люди через возделывание 
человечества  сумели  осознать ,  что  есть 
истинное счастье и истинная любовь, и это 
дает им возможность сделать выбор, который 
позволит им делить вечную любовь с Богом на 
прекрасных Небесах.  

2. Любовь, заключенная в возделывании 
человечества 
Родители  хотят ,  чтобы  их  дети  ста ли 

выдающимися  людьми .  Они  отправляют 
их  учиться  в  школу,  заставляют  больше 
заниматься, несмотря на то, что некоторые 
из них не любят учиться или это дается им с 

трудом. Им может быть трудно запоминать или 
овладевать какими-то навыками. Однако те, кто 
все выдержали и преуспели в жизни, должны 
быть благодарны своим родителям, которые 
с преданностью поддерживали, наставляли и 
направляли их. 
То же самое относится и к возделыванию 

человечества Богом Любви. Бог знал , что 
потомки  Адама  будут  страдать  от  боли , 
несчастий и тяжких испытаний. И, тем не 
менее, Он допустил это, потому что через 
возделывание человечества, как бы трудно оно 
ни было, они могут стать истинными детьми 
Божьими .  Таким  образом ,  возделывание 
человечества – это необходимый путь, следуя 
которому можно взойти на вечные Небеса. Вера 
в Бога может преобразить вас в прекрасный 
плод, и вы все преодолеете, познав благость и 
истину. 
С тех пор как Бог сотворил человека и начал 

возделывать  человечество,  Он  не  просто 
наблюдает  за  людьми  –  Он  участвует  в 
возделывании человечества. Он не оставляет 
людей  в  печали  и  слезах ,  Он  чувствует 
нашу боль вместе с нами. Он послал Своего 
возлюбленного Сына Иисуса на землю, чтобы 
спасти греховное человечество; Он чувствовал 
боль ,  наблюдая  за  тем ,  как  над  Иисусом 
насмехаются и как Он страдает, распятый на 
кресте. 
Бог  Любви  п ред ви дел  в с е ,  п лани руя 

возделывание человечества. Все это время 
возделывания человечества Бог, любя нас, 
переносит боль и страдания. Бог прекрасно 
знает наши слабости и постоянно дает нам силу 
и любовь.
Бог обещал, что будет с нами, когда мы 

взываем к Нему в молитве, и сделает все, о 
чем мы попросим Его во имя Иисуса Христа. 
Даже тогда, когда мы не знаем, о чем просить, 
Святой Дух, живущий в нас, помогает нам 
в наших немощах, ходатайствуя о нас (Кн. 
пророка Исаии, 58:9; От Иоанна, 14:13-14; Посл. 
к Римлянам, 8:26). 

 
Дорогие братья и сестры во Христе, 
Бог поместил дерево познания добра и зла в 

Эдемском саду, чтобы первый человек, Адам, и 
все люди, потомки Адама, могли наслаждаться 
счастьем. Я призываю вас понять причину, 
по которой Он взрастил в Эдемском саду 
дерево познания добра и зла, а также понять 
Его провидение возделывания человечества. 
Я надеюсь, что, сделав это, вы постараетесь 
стать истинными детьми Божьими и войдете в 
самую прекрасную Небесную обитель – Новый 
Иерусалим. 

«И взял Господь Бог человека, и поселил его в саду Едемском, чтобы возделывать его и хранить его. 
И заповедал Господь Бог человеку, говоря: от всякого дерева в саду ты будешь есть, 

а от дерева познания добра и зла, не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь» (Бытие, 2:15-17).

Дерево познания добра и зла

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Диаконисса Сян Деок Янг 
(52 года), 12-й приход 
Центральной церкви 

«Манмин»

«Я видела сильного ангела, защищающего 
меня в автомобильной аварии!» 

Диаконисса Джихюн Ха (43 года), 
церковь Чангвон Манмин 

«Я получила премию 
и повышение по службе»

Я получила профессию медсестры и в 1997 
году была принята на работу в госпиталь 
общего профиля. Я старалась издавать 
благоухание Христа в соответствии с учением 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 
Я старалась заботиться об интересах 

сослуживцев и подчиненных, ухаживала 
за своими пациентами так, как будто бы 
они были членами моей семьи. Я старалась 
принести мир и добро в семьи своих пациентов. 
Мои пациенты быстро выздоравливали, и 
многие хотели, чтобы их положили в палату, за которую я отвечала. Я 
была примером для других работников госпиталя. 

30 декабря 2016 года я получила премию председателя совета 
директоров, которая в конце года дается работникам, внесшим 
заметный вклад в работу госпиталя, а 6 января 2017 года мне повысили 
категорию, с 5-й на 4-ю, и назначили руководителем секции. На 
самом деле в нашем госпитале очень низкий коэффициент текучести 
кадров, потому что мы считаемся государственными служащими, так 
что многие люди ждали повышения в должности. Однако госпиталь 
на руководящие позиции продвинул всего нескольких людей. Я 
участвовала в Новогоднем богослужении в Сеуле и пожала руку 
старшему пастору с верой, и после этого услышала эту новость о 
благословении. Я была очень счастлива. 
С одной стороны, я была благодарна, а с другой – беспокоилась. 

Дело в том, что у меня поменялся график работы, и, начиная с 1 
февраля, я должна была работать в три смены. 
Я положилась на Бога и думала только о Его 
доброй воле, и 23 января, после молитвы старшего 
пастора, я получила назначение на должность, на 
которой я не должна была работать в три смены. 
Аллилуйя! 

«Я освободился от 
простатита»

Брат Милчор Рейс (74 года), 
церковь Манила Манмин

В 2007 году я просыпался по семь-восемь раз за ночь, 
чтобы пойти в туалет. Более того, мочеиспускание 
сопровождалось сильной болью, поэтому я даже боялся 
идти в туалет. В 2008 году мне сделали операцию 
по поводу простатита, однако в конце 2016 года боль 
в о з в р а т и л а с ь .  Вр а ч 
советовал мне каждые 
три месяца делать анализ 
крови для установления 
у р о вн я  ПСА ,  ч т о бы 
п р едо т в р а т и т ь  р о с т 
простаты. 
В  августе  2016 года 

ре зул ьт а т  т е с т а  был 
6  (н г /м л) ,  т о гд а  к а к 
нормальным считается 
п о к а з а т е л ь  ПСА  в 
пределах от 3 до 4 (нг/мл). 
В декабре этот показатель 
у меня возрос до 20 (нг/мг). И мне было сказано, что 
если количество ПСА достигает 20, то может развиться 
рак простаты. И я очень разволновался из-за этого. 

19 марта 2017 года , в день, предшествовавший 
третьему тесту, я рассказал о своем состоянии здоровья 
пастору нашей церкви Джаб Хонг Уму, и он горячо 
помолился обо мне с платком, над которым ранее 
молился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). Я также 
покаялся в своих прошлых грехах и проступках и 
принял решение жить христианской жизнью. 
На следующее утро у меня уже не было боли при 

мочеиспускании. А результат теста показал, что 
количество ПСА было 2. Аллилуйя!

Это случилось в субботу, 6 мая 
2017 года, примерно в 7:30 вечера. 
Я шла домой пешком. И шла по 
тротуару  вдоль двухполосной 
дороги. Неожиданно грузовик, 
ехавший  по  дру гой  с тороне 
дороги, пересек разделительную 
полосу и направился прямо на 
меня. Я была поражена. И когда 
грузовик уже был прямо возле 
меня, я стала стучать по нему 
и кричать. Однако водитель не 

слышал меня. 
Г р у з о в а я  м а ш и н а  с б и л а 

меня ,  и  я  упала  на  землю.  В 
этот  момент  я  увидела  нечто 
удивительное. Сильный ангел, 
р а зм е р ом  н ем но г о  б о л ьше 
грузовика , протянул две свои 
руки, чтобы остановить машину. 
Крылья его были сложены назад. 
Ангел покрыл меня прозрачным 
занавесом. Он был как защитная 
ширма.

Вскоре подъехала полиция, а 
потом на машине скорой помощи 
меня отвезли в госпиталь. Но у 
меня не оказалось никаких травм, 
и авария не оставила никаких 
последствий .  Я  слышала  уже 
подобные  свидетельства ,  но, 
увидев воочию ангела и ощутив 
духовный мир, я обрела большую 
веру. Я воздаю всю благодарность 
и славу Богу, Который защитил 
меня, послав ангела. 
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4 Мощные деяния

Семь  ле т  на за д  у  мен я  было 
обнаружено  несколько  опухолей 
в матке и яичниках, однако после 
молитвы старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли все они исчезли! 
После этого, в январе 2017 года, 

я  вышла  замуж .  Я  слышала ,  что 
если у женщины в анамнезе есть 
заболевания, связанные с патологией 
матки или яичников, то ей трудно 
будет  родить  ребенка .  В  конце 
февраля я обратилась к гинекологу, 
чтобы  проверить  течение  моей 
беременности. Я сказала, что семь лет 
назад у меня были большая миома, 
размером  5,9 см ,  и  три  опухоли 
вокруг нее, а также 3-сантиметровое 
уплотнение в яичнике. 
О н а  с к а з а л а :  « Д а ж е 

4-сантиметровая миома уже считается 
очень  большой .  Такая  большая 
миома, как у вас, затруднит зачатие; 
и даже если она больше не растет, то 
просто так она исчезнуть не может. И 
даже если она и исчезнет, все равно 
останутся следы. Давайте проверим». 
После обследования она сказала: «У 
вас нет и следа опухолей ни в матке, 
ни в яичниках. Все чисто. У вас они 
действительно были?».
Я  поняла ,  что  Бог  полностью 

исцелил меня и от болезни не осталось 
и следа. Я воздала благодарность Богу 
и еще раз убедилась, насколько велика 
сила пастыря. 
На 11-м месяце беременности, 7 

апреля, мне провели первый тест на 
выявление врожденных патологий. 
Первый тест определял толщину 
воротникового пространства. Если 
она составляет от 2,5 до 3 мм, то 
это означает, что с ребенком все 
нормально. Если она больше 3 мм, 
то риск родить ребенка с синдромом 
Дауна довольно высокий. Результат 
моего тестирования был 4,12 мм, что 
намного выше нормы. 
Мой врач подозревала хромосомную 

аномалию и предложила мне взять 
пробу хориальных ворсин. Поскольку 
берется на пробу плацентарная ткань 
плода, то этот тест является наиболее 
точным для выявления синдрома 

Дауна. Мы с мужем не волновались, 
потому что верили в Бога Творца 
и в силу перевоссоздания пастыря. 
Я пила сладкую воду Муана, через 
которую совершаются мощные деяния 
Божьи (Исход, 15:25), и с молитвой 
готовились к тесту. 

9  апреля  я  получила  молитву 
старшего пастора. Он молился, прося 
защитить плод от каких бы то ни было 
хромосомных аномалий, включая 
синдром Дауна . В этот момент я 
почувствовала жар в своем сердце 
и поверила в то, что силой молитвы 
пастыря  мой  ребенок  теперь  в 
нормальном состоянии. Ночью во сне 
я увидела старшего пастыря, который 
сказал мне: «У тебя – нормальный 
ребенок». И тогда я почувствовала еще 
большую уверенность. 

11 апреля, перед тем как сделать 
п р о б у  х о р и а л ь н ы х  в о р с и н , 
мне  сд е л а л и  пов т о рны й  т е с т 

на  определение  воротникового 
пространства. Толщина воротникового 
пространства у ребенка уменьшилась с 
4,12 до 2 мм в течение трех дней! Этот 
показатель у меня стал нормальным. 
Доктор удивилась этому и сказала: 
«Я видела редкие случаи, когда этот 
показатель уменьшался в течение двух 
недель, но чтобы это произошло за три 
дня, такого не было».
Проба хориальных ворсинок тоже 

оказалась нормальной. К тому же 
еще пять серьезных тестов, которые 
я прошла, тоже исключили синдром 
Дауна и синдром Эдварда. Аллилуйя! 
Я была так благодарна за то, что 

могу  жить  и  при  этом  в  любой 
ситуации  оставаться  спокойной , 
потому что я встретилась с Живым 
Богом. Я воздаю всю благодарность и 
славу Богу, Который ответил на мою 
молитву, явив удивительную силу 
перевоссоздания, и благословил меня. 

До молитвы
Миома задней стенки матки, размером 5,9 см

После молитвы
Ультразвуковая диагностика показывает 
отсутствие миомы

До молитвы
Кожа на шее у плода – 4,12 мм толщиной, 
что показывает риск заболевания 
синдромом Дауна

После молитвы
Толщина кожи уменьшилась до 2 мм

«Через молитву, преодолевающую время 
и пространство, я вернулась к жизни»

Сестра Мери Мувенни (42 года), церковь Найроби Манмин, Кения 

С конца февраля 2017 года я мучилась от ужасной 
боли в животе, и целый месяц меня рвало. Я вообще 
не могла есть. А с апреля я начала сильно кашлять и у 
меня кружилась голова. Я испытывала сильную боль 
в спине и не могла даже сидеть. 

11 мая я потеряла сознание в результате сильного 
желудочного спазма. В итоге я впала в кому, так как 

у  меня  было  много  болезней: 
менингоэнцефалит, язва желудка, 
повреждение головного мозга, 
г ем и п ле г и я ,  п не вмон и я  и 
воспаление пищевода. Я была 
срочно доставлена в больницу, 
и в то же самое время моя семья 
рассказала пастору Самуэлю 
Хану  о  моем  состоянии .  В 
субботу, 14 мая, он получил 

молитву старшего пастора за больных от моего имени. 
Во время воскресного утреннего служения, которое 

транслировалось по каналу GCN, он, держа в руках 
мою фотографию, принял молитву, преодолевающую 
расстояние и время. И в это же самое время мои 
дочери в госпитале записали молитву старшего 
пастора на свои сотовые телефоны и дали мне 
послушать. 
Затем произошло невероятное чудо. После молитвы 

я пришла в себя и стала узнавать людей. Молитва 
была такой сильной, что ко мне вернулось сознание и 
я ожила, будучи на пороге смерти. Теперь я стала есть 
и быстро выздоравливаю. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 

спас меня от смерти и дал мне еще один шанс на 
жизнь. А также я благодарю старшего пастора , 
который молился за меня. 

Диаконисса Мин Каюнг Ли (31 год), 
1-й приход Центральной церкви «Манмин»

ДиДиД акаконнонисисссаса ММинин ККаюаюнгнг ЛЛии (3(3( 11 гогод)д)д),,
1-1-1-1 йй прпрприхиходод ЦЦЦенентртрралальньнойой ццереррквквии «М«Мананмиминн»н»н»

«У моего ребенка был 
высокий риск синдрома 
Дауна, но он родился 

нормальным!»
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